

INTRONISÉ EN 1998

# Ronald PASCHAL

## Bâtitseur - Football

Membre honoraire à vie de l'Association de football de Moncton et lauréat du prix d'excellence de Football Canada et de la Ligue canadienne de football, Ron Paschal a dédié sa vie à la promotion et au soutien de ce sport. En 1991, il a reçu un témoignage de reconnaissance de Football Nouveau-Brunswick pour ses 25 années de service. Au cours de sa carrière, il a mené l'équipe cadette des Stampeters et l'équipe bantam des Ti-cats à la victoire et a été nommé entraîneur de l'année à deux reprises par l'Association de football de Moncton. Il a occupé plusieurs fonctions officielles dont un poste d'administrateur au sein de l'Association canadienne de football amateur.

